

GREEN BRANDS-Zertifikat für SPAR

Nachhaltig – Anerkennung für ökologisches Engagement

Als erstes Handelsunternehmen Österreichs wurde SPAR zu den GREEN BRANDS AUSTRIA 2011/2012 ausgezeichnet. Damit werden all jene Marken

geehrt, die nachweisbar ökologisch nachhaltig sind bzw. produziert werden und somit eine hohe – nationale wie internationale – Anerkennung verdienen.



Zertifikatsübergabe an SPAR-Vorstand G. Drexel

Die Urkunde wurde vom Vorsitzenden der österreichischen GREEN BRANDS-Jury, Friedrich Hinterberger (Präsident des wissenschaftlichen Nachhaltigkeitsinstituts SERI), und Norbert Lux, dem COO der GREEN BRANDS-Organisation, feierlich überreicht.

Gerhard Drexel, Vorstandsvorsitzender SPAR Österreich: „Wir fühlen uns mit der Auszeichnung in unserem jahrelangen Engagement für Nachhaltigkeit, Klima- und Umweltschutz voll bestätigt und motiviert, den Weg fortzuführen und immer noch zu verbessern.“